



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016

Revision der Verordnungen im Strahlenschutz; Eröffnung des Anhörungsverfahrens

P151661

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf in Form eines elektronisch bearbeitenden Word-Formulars an das Bundesamt für Gesundheit, Abteilung Strahlenschutz.

Begründung

Das Eidgenössische Departement des Innern hat zur Revision der Verordnungen im Strahlenschutz eine Anhörung bei den Kantonen sowie weiteren Kreisen durchgeführt. Ziel der Revision ist es, das Strahlenschutzrecht an neue, internationale Richtlinien anzupassen und damit weiterhin ein hohes Schutzniveau aufrechtzuerhalten. Die Revision der weitgehend technischen Erlasse wird vom Regierungsrat grundsätzlich begrüsst.

